
修学旅行 

地区継走大会 

生徒会役員認証式 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会役員選挙の投票によって決まった新

役員の認証式を行いました。今年の選挙期間

には、顔写真付きのポスターが作成され、演説

活動も活発に行われました。この後少しずつ

３年生から２年生を中心とした活動に引き継

がれていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 大会で選手たちは精いっぱいの走りを披露

してくれました。その結果、女子２位・男子１ 

 

 

 

 

 

位を獲得し、男女とも県駅伝大会出場権を獲

得しました。県大会は２９日に花巻で行われ

ます。個人として、チームとしての健闘を願っ

ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

東京方面への修学旅行を実施しました。３

日目が雨となり、日程の一部変更もありまし

たが、おおむね予定通りの行程で実施できま

した。今年は選択制（グループ、学級コース）
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 「えぐね」は、日本三大散居村の地、胆沢扇状地の屋敷の北

西側に木を森のように植えて、冬の季節風から屋敷を守る防風

林です。快適な住環境を形づくり、日本の原風景を代表する景

観を生み出しています。本校が胆沢の地や人々にとってなくて

はならない「えぐね」のような存在であり続けたいと願い、校

報の名前にしています。<学校ＨＰ ttps://isawachu.edumap.jp> 
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高 1調査㉑「悩みや不安」 

講演会 

地区新人大会 

在京いさわ会様より寄贈品 

の多い形でしたが、それぞれ体験を通じた学

習と思い出を持ち帰ることができたと思いま

す。今回の良い点を伸ばし、課題となった事柄

の改善に取り組んでほしいと願っています。 

 

 

１年生を対象とした講演会を実施しました。 

「中学生のための命の大切さを考える講演会」

と「孫たちのための認知症講座」です。専門的

な内容を、外部講師の方から直接学ぶ機会と

なりました。 

 

 

東京近郊在住の胆沢出身の皆様の集まりで

ある、在京いさわ会様より、胆沢中のために寄

贈品を頂くことになりました。会員の皆様に

は、これまで胆沢の中学生が修学旅行での先

輩訪問（職場訪問）の受け入れ先としてお世話

いただいた時期がありました。感謝申し上げ

ます。今回のお話の物品が届き始めましたの

で、紙面にてお知らせいたします。 

一 合唱練習用機器（ＣＤ再生機）11台 

一 応援用横断幕 3枚  

一 除雪機 1台     

会の皆様のご厚意に感謝申し上げると共に、

生徒の活動に役立つように大切に利用させて

いただきます。ありがとうございました。 

 

 

１６日から地区新人大会が始まります。今

回の学校を市民に公開する日に合わせ、１３

日に壮行式を開催しました。私からは、記録や

順位を意識することだけでなく、体験を通じ

た記憶に残る場面（心が動いた時、感情を伴う

体験）を大切にしてほしいことを伝えました。 

 選手として、応援として胆沢プライドを胸

に当日を迎えてほしいと願っています。 

 

悩みや不安は特にない   ４６．７％ 

 

進路に関すること     ２９．７％ 

成績に関すること     ２３．６％ 

自分の容姿に関すること  １１．５％ 

友達との関係        ８．４％ 

部活動でのトラブル     ７．５％ 

恋愛            ７．０％ 

健康・病気         ６．１％ 

親の期待や要求       ６．０％ 

親が何かと干渉する     ５．８％ 

  

どの程度を、悩みや不安と感じるかよ

ると思いますが、私は数値が低いと感じ

ました。原則的に、「悩み＝どうしたらよ

いか対処法・解決法を知りたい」だとすれ

ば、気になっている部分を明確にし、方法

を知って実行することで解消できるもの

かと思っています。 


